
A N F R A G E 

 

des Abgeordneten Ing. G r a t z e r 

 

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll 

betreffend Sanierung der Ybbstalbahn von Opponitz bis Lunz am See 

 

Nach den Schäden durch das Hochwasser entlang der Ybbstalbahnstrecke verkeh-

ren zwischen Opponitz und Lunz am See keine Züge. Notwendige Sanierungsarbei-

ten wären rasch in Angriff zu nehmen und zu Ende zu führen, um den SchülerInnen-

transport ab Schulbeginn im September zu ermöglichen und die Touristenstrecke 

wieder aufnehmen zu können. 

 

Der gefertigte Abgeordnete stellt daher an den zuständigen Referenten, Landes-

hauptmann Dr. Erwin Pröll, folgende 

 

A n f r a g e : 

 

1. Sind die notwendigen Sanierungsarbeiten nach dem Hochwasser an der Ybbs-

talbahnstrecke bereits in Auftrag gegeben worden? 

2. Wann ist mit dem Sanierungsbeginn zu rechnen? 

3. Wird der Regelbetrieb der Bahn auch zwischen Opponitz und Lunz am See zeit-

gerecht mit Schulbeginn im September aufgenommen werden können? 

4. Wenn die Sanierungsarbeiten erst später durchgeführt werden – wann ist mit  

einem Ende der Arbeiten und der Aufnahme des Regelbetriebes im angespro-

chenen Streckenabschnitt der Ybbstalbahn zu rechnen? 
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